



DIE POSAUNE

Kleinkind in Nordkorea inhaftiert, nachdem seine Eltern mit einer Bibel gefunden wurden

- Andrew Müller
- [02.06.2023](#)

Ein zweijähriges Kind wurde in Nordkorea zu lebenslanger Haft verurteilt, nachdem die Eltern des Kleinkindes im Besitz einer Bibel angetroffen wurden. Dies geht aus einem Bericht über internationale Religionsfreiheit hervor, der am 15. Mai vom Außenministerium veröffentlicht wurde. Die Eltern wurden im Rahmen des brutalen Vorgehens Nordkoreas gegen das Christentum zum Tode verurteilt.

In Nordkorea gibt es schätzungsweise 200 000 bis 400 000 heimliche Christen. Weitere 50 000 bis 70 000 sind bekannte Christen, die wegen ihres Glaubens in nordkoreanischen Gefängnissen festgehalten werden.

Religionsfreiheit: Religionsfreiheit ist eine Seltenheit auf dieser Welt. Etwa 3 von 4 Menschen leben in einem Land, in dem die freie Religionsausübung stark eingeschränkt ist.

Die Amerikaner begehen den 16. Januar als Nationalen Tag der Religionsfreiheit, da am 16. Januar 1786 das Virginia Statute for Religious Freedom (Virginia Statut für Religionsfreiheit) verabschiedet wurde. Doch in einigen Bundesstaaten wird Christen die Adoption von Kindern untersagt, wenn sie sich gegen die Rechte von Homosexuellen oder Transgendern aussprechen. Die Religionsfreiheit in Amerika ist also unter Beschuss.

Kommende Verfolgung: Jesus Christus prophezeite, dass Seine Jünger in der Zeit vor Seiner Wiederkunft wegen ihres Glaubens verfolgt werden würden. Als Seine Jünger nach einem Zeichen für Sein Kommen fragten, antwortete Er: „eht zu, dass euch nicht jemand verführe. Denn es werden viele kommen unter meinem Namen und sagen: Ich bin der Christus, und sie werden viele verführen. ... Dann werden sie euch der Bedrängnis überantworten und euch töten. Und ihr werdet gehasst werden um meines Namens willen von allen Völkern“ (Matthäus 24, 4-5, 9).

Als Christus sagte, Seine Nachfolger würden „von allen Völkern“ gehasst werden, schloss Er Amerika mit Sicherheit mit ein. Der Schutz des Ersten Verfassungszusatzes, den die Amerikaner seit Jahrhunderten genießen, wird so weit ausgehöhlt, dass wahre Gläubige und viele andere verfolgt werden können.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Vater, Abtreibungsgegner, wird von der Anklage wegen Amtsanmaßung freigesprochen?“](#)